

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena rahmat, karunia serta hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “Model Latihan *Passing* Futsal Berbasis *Small Sided Games* untuk Siswa Sekolah Menengah Atas”. Tesis ini ditulis untuk memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Jasmani pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti sangat menyadari dalam penulisan tesis ini begitu banyak kekurangan, oleh karena itu kritik dan saran dari para pembaca sangat peneliti harapkan demi kesempurnaan karya peneliti di masa yang akan datang. Penulis mengucapkan rasa terima kasih yang tulus dan penghargaan yang besar kepada Prof. Intan Ahmad, P.hd, selaku PLH Rektor Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan dukungan untuk bisa mengikuti perkuliahan hingga saat ini. Prof. Dr. Ilza Mayuni, M.A, selaku PLH Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta. Kepada Dr. Bambang Kridasuwarto, M.Pd selaku pembimbing I dan Dr. Wahyuningtyas Puspitorini, S.Pd., M.Kes., AIFO selaku pembimbing II yang telah memberikan saran dan pengarahan dalam penyusunan karya ilmiah ini sehingga dapat tersusun menjadi sebuah tesis. Dr. Taufik Rihatno, selaku Kordinator Program Studi Pendidikan Olahraga (S2) Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta. Beserta seluruh dosen dan staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti mengucapkan terimakasih kepada keluarga dan kedua orang tuaku tercinta, Ayahku Suharta, S.Pd, M.M.Pd dan Ibuku Nahriyati, S.Pdi yang selalu memberikan nasehat dan terus mendoakanku supaya selalu sehat dan bisa menyelesaikan tahapan pendidikan ini, tanpa mereka berdua apalah daya diriku dalam menghadapi kehidupanku ini. Semoga Allah SWT selalu menyelimuti kedua orang tuaku dengan kemuliaan dan keagungan-

Nya untuk tetap bisa mendampingi hingga aku berhasil kelak, kepada almarhum adik tercinta Dwi Reja Winangun ku persembahkan tesis ini dan Tri Eka Putri Purnama terimakasih dukungan dan doanya. Seluruh teman kelas POR C 2016, yang selalu memberikan doa yang tulus, motivasi dan selalu memberikan semangat serta dorongan-dorongan agar tesis ini cepat terselesaikan. Penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi dunia ilmu pengetahuan pada umumnya dan bagi penulis khususnya.

Penulis menyadari bahwa tesis ini jauh sekali dari kesempurnaan, kritik dan saran yang sifatnya membangun mudah-mudahan bisa memberikan perbaikan bagi penulis di masa depan dan semoga tesis ini bermanfaat bagi semua.

Jakarta, Februari 2019

A.R.P